NEWSLETTER Nr. 8

Lieber Fan

Normalerweise steht hier, dass sich seit dem letzten Newsletter im Orchester viel ereignet hat. Aber ein kleiner fieser Virus lässt das Leben noch immer weitgehend stillstehen. Das AOBB hat als Vorsichtsmassnahme schon früh die Proben ausgesetzt und erst im September für einen Monat unter Schutzbedingungen ein paar Orchesterproben durchgeführt.

Schweren Herzens haben wir auch auf die Detailplanung des Jahreskonzertes verzichtet und schlussendlich den Auftritt, so wie alle anderen, abgesagt. Zu gross war die Unsicherheit über eine mögliche Durchführung und wenn, nur mit grossem bürokratischem Aufwand für Schutz- und Einlasskonzept. Der gewohnte Musikgenuss hätte einem distanzierten, sterilen und keimfreien Ambiente weichen müssen.

Aufgeschoben ist nicht aufgehoben! Wir hoffen alle, dass sich die Lage in den nächsten Monaten verbessert und das Orchester wieder in den Probealltag starten darf. Es gilt viel aufzuholen und das Zusammenspiel wieder zu fördern. Wir freuen uns alle nicht nur auf den fehlenden sozialen Austausch, sondern vielmehr vermissen wir das gemeinsame Musizieren und die Vorbereitung auf vereinte Erlebnisse mit unseren Fans und Zuhörern.

News

Fasnacht

Die Basler Fasnacht war der erste grosse Event, welcher unter allgemeinem Erstaunen abgesagt wurde. Damals war der Bevölkerung die Auswirkung des Virus noch nicht bewusst und viele konnten den Ent-

scheid nicht nachvollziehen. Für das Orchester mit den aktiven Mitspielern fiel die Premiere ins Wasser. Die Gugge46 plant wenn immer möglich über mehrere Jahre und möchte das verpasste Vorhaben wiederholen.

Fan Event

Schönes Wetter und die Aussicht soziale Kontakte vor Ort pflegen zu können, das sind die zwingenden Voraussetzungen für den Fan Event. Wir behalten die Einschränkungen im Auge und informieren, wenn unsere Bedingungen zutreffen!

Jahreskonzert 2021

Proben, proben, proben..., unabdingbar für ein qualitativ «gutes» und unseren Vorstellungen entsprechendes Konzert. Wir gehen aktuell nicht davon aus, ein Jahreskonzert im 2021 vortragen zu dürfen.

News 1 Fasnacht 1 Fan Event 1 Jahreskonzert 2021 1 Fanbeitrag und Stücksponsor 2 Akkordeontheorie (Teil 3)Fehler! Textmarke nicht definiert. Berichte 3 09.02.20 - Benefizkonzert BirsfeldenFehler! Textmarke nicht definiert. 11.06.20 - ApéroFehler! Textmarke nicht definiert. Zum Schluss noch dies 4



Fanbeitrag und Stücksponsor

Beiliegend findest du den Einzahlungsschein für den Beitrag 2021. Der Betrag ist unverändert bei CHF 10.-/Jahr, wobei du auch gerne mehr einbezahlen darfst. Wir sind uns bewusst, dass wir für deinen Beitrag momentan nicht eine gerechte Gegenleistung bieten können. Für die Unterstützung bedanken wir uns!

Kennst du ein Lied, welches zu unserem Repertoire passen würden, du gerne von uns hören willst und bereit bist uns die Noten zu finanzieren? Melde dich bei uns mit deinem Vorschlag. Wir sind gerne bereit dich als Stücksponsor aufzunehmen.



Berichte	
09.02.20 – Benefizkonzert kath. Kirche Birsfeld	len

Am 09.Februar 2020 durfte das AOBB am alljährigen Benefizkonzert zu Gunsten der Leprosorien in Brasilien und Mozambique in der katholischen Kirche in Birsfelden auftreten. Zusammen mit dem Ensemble der Harmonia Laufen und dem Duett mit Ruggero Pezzani und Donatella Trifiletti wurden zahlreiche Besucher mit bekannten Melodien aus verschiedenen Musikstilen unterhalten. Das AOBB durfte mit Palladio, Concerto d'Amore und Highland das Konzert eröffnen und erntete viel Applaus vom begeisterten Publikum. Nach der Darbietung

alle Musiker, gab es zum Abschluss in der Sakristei Pizza und Dessert für alle. Im gemütlichen Ambiente gab es die Möglichkeit, sich mit den Besuchern und Organisatoren auszutauschen und Ideen für das nächste Konzert zu sammeln. Bevor der Sturm Sabine uns erreichte, machten sich alle AO-BBler nach einem tollen Auftritt für ein guten Zweck rechtzeitig auf dem Heimweg.

Bericht von Fabrizio

11.06.20 - Apéro

Nach rund drei Monaten Zwangspause konnte sich das AOBB am Donnerstag, dem 11. Juni 2020 endlich wieder treffen. Noch ohne Akkordeon aber für ein gemütliches Beisammensein.

Caty und Fabrizio haben uns zu sich nach Hause eingeladen. Das Wetter, die Tage vorher noch regnerisch, hat wunderbar mitgespielt und so durften wir auf dem neu gestalteten Sitzplatz einen feinen Apéro geniessen.

Erstmals, aber bestimmt nicht zum letzten Mal mit dabei war die kleine Aileen. Den stolzen Eltern Jolanda und Lukas konnten wir das Bebe Geschenk übergeben. Dazu gehört ein mit dem AOBB Logo besticktes, blaues Poloshirt, was im Vorfeld bei der Auswahl der Geschenke für manch ein Schmunzeln gesorgt hat. Aileen hat sich den ganzen Abend von der besten Seite gezeigt, ob das wohl an der ihr bekannten Stimmen der AOBB Mitglieder oder der Fürsorge vom Gotti gelegen hat?

Weniger erfreulich war die Mitteilung, dass wir trotz den Lockerungen bis mindestens Mitte August unseren Proberaum nicht benutzen können resp. das Schulareal in Bottmingen für Vereinstätigkeiten generell nicht zur Verfügung steht.

Die Zeit danach bis zum geplanten Jahreskonzert im November scheint uns für eine optimale Vorbereitung zu knapp. Darum und wegen der allgemein ungewissen Entwicklung haben wir uns schweren Herzens dazu entschieden, sämtliche geplanten Anlässe abzusagen.

Wir hoffen sehr, uns bald wieder regelmässig zum Musizieren treffen zu können und werden uns dann neue, herausfordernde Ziele setzen.

Den Abend haben wir bei Kaffee und Kuchen ausklingen lassen. Ich war vermutlich nicht die Einzige, die mit der Motivation nach Hause ging, dem Akkordeon wieder mehr Zeit zu widmen.

Vielen herzlichen Dank den Gastgebern, wir kommen gerne wieder!

Bericht von Brigitte



Zum Schluss noch dies
An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich für deine Unterstützung bedanken und freuen uns, dich bei
der nächsten Gelegenheit begrüssen zu dürfen.

Musikalische Grüsse Dein AOBB